



# 青 於

5月号



職員玄関の兜

## 自然教室実施

今年度は、ここ2年間、コロナ感染症のためできなかったことが、実施されています。その一つが宿泊学習です。本校では、5月12日～13日に3・4・6年生が、自然教育センターでの宿泊学習を体験してきました。経験しているのは、6年生だけで、3・4年生は初めてです。自然教育センターと連絡をとりあいながら、感染症対策をしっかりと行い、無事に全員が活動を終えて帰って来ることができました。2日間の活動をとおして、芝すべりや鱒つかみ、陶芸や焼き板づくりなど、普段はできない貴重な体験をすることができ、子ども達にとっても思い出に残る宿泊学習となりました。新聞の報道によると、「外ならマスク無しでもよい」というような意見も出てきているそうです。少しずつコロナ前に近づいてきていることを実感しますが、まだまだ、感染対策をしっかりとしたいと思います。ワクチン接種も積極的に行うよう学校医の先生は勧めていました。どんな体験も、健康で元気よくやれることが一番です。今後も感染対策へのご協力よろしくお願いします。



自然教室 鱒つかみ



### 5・6月の主な行事・下校時刻の変更

- 5/25(水) 避難訓練(不審者対応)
- 5/26(木) 町探検(2年生生活科見学)
- 5/30(月) 教育福祉懇話会総会 15:30
- 5/31(火) 北陵高との農業体験(雨天中止)
- 6/1(水) 家庭教育学級(開講式・救急救命教室)
- 6/2(木) 新体力テスト(2校時～業間)
- 6/3(金) 読み聞かせ会(ひばりの会 業間)
- 6/6～8(月～水) 5年生臨海自然教室(海浜の家) ※8日、5年生下校15:40
- 6/7(火) 社会科見学(4年生バス利用)
- 6/9(木) プール清掃(1～3年)、耳鼻科検診(2・5年)
- 6/10(金) プール清掃(4～6年)、さいこうクラブ顔合わせ
- 6/14(火) 生活科見学(2年 バス) 社会科見学(6年 バス)
- 6/15(水) 学校評議員会
- 6/16(木) プール開き(業間)
- 6/21(火) 弁当の日
- 6/27(月) 教職員研修

13:30集団下校



今年度のPTA役員さんです。よろしくお願いします。

役職	氏名	役職	氏名	役職	氏名
会長	〇〇 〇〇	執行委員	〇〇 〇〇	教養部長	〇〇 〇〇
副会長	〇〇 〇〇	//	〇〇 〇〇	広報部長	〇〇 〇〇
//	〇〇 〇〇	//	〇〇 〇〇	厚生部長	〇〇 〇〇
//	〇〇 〇〇	//	〇〇 〇〇	家庭教育学級長	〇〇 〇〇
監事	〇〇 〇〇	//	〇〇 〇〇	育成会西部会長	〇〇 〇〇
//	〇〇 〇〇	//	〇〇 〇〇	※敬称略させていただきました。	

☆顧問が、〇〇 〇〇区長、〇〇 〇〇後援会長、〇〇 〇〇前PTA会長、校長です。  
 ※副会長 〇〇 〇〇教頭、庶務 〇〇 〇〇教務主任、会計 〇〇 〇〇事務長です。

## 自然教室 ◎5月12日(木)、13日(金) 於自然教育センター◎

2年間お休みとなっていた自然教室が再開しました。感染症対策として、全学年1泊2日とし、宿泊班や活動を学年ごとにして、なるべく異学年の交流を少なくしたり、食事も学年ごとで仕切りのあるテーブルで黙食としたりするなど今までと同じようではありませんが、児童はのびのびと元気に活動できました。

芝すべり



焼き板



鱒つかみ



## 郡市小学生陸上記録会(5/17)

益子南運動公園で陸上記録会が開かれました。5

・6年生9名が、それぞれの出場種目に参加しました。コンバウンドB(走り幅跳びとジャベリックスロー)という種目に出た児童が見事1位となり、6/26の県大会への出場資格を獲得しました。練習をずっと頑張ってきた選手たちは、皆とてもよく頑張りました。



## 避難訓練(地震・引き渡し 5/9)

地震があったと想定して避難訓練を行いました。停電したとの想定で、放送無しでハンドスピーカーを使っての訓練です。雨が降っていたので、体育館に避難し、その後、昇降口でお家の方へ引き渡しを行いました。大震災の教訓を忘れないようにしています。今後、雷の際の緊急下校等でも昇降口での引き渡しはあるかもしれません。お世話になりました。



## 健康診断

年度当初から6月中に、内科・歯科・腎臓検診等、いろいろな健康診断が行われています。結果は順次出てきます。学校から医療機関への受診の必要があるという結果報告があったときは、すみやかに受診してください。どうぞよろしくお願いいたします。

歯科検診

